

PRESSEMITTEILUNG

Bertelsmann unterstützt Gütersloher Schulbibliotheken mit 40.000 Euro

- **Seit 2014 gewährleistet der Konzern durch seine Spenden den Erhalt und Ausbau von neun Schulbibliotheken in der Stadt**
- **Bisher insgesamt 120.000 Euro sowie eine Vielzahl an Sachspenden für die Schulbibliotheken gespendet**

Gütersloh, 13. Oktober 2017 – Bertelsmann setzt sein Engagement für die Schulbibliotheken der weiterführenden Schulen in Gütersloh fort. Liz Mohn übergab bei einer Veranstaltung am Evangelisch Stiftischen Gymnasium einen Scheck über 40.000 Euro zum Erhalt und Ausbau der Schulbibliotheken an Bürgermeister Henning Schulz und Joachim Martensmeier, Leiter Geschäftsbereich Bildung, Jugend, Familie und Soziales Stadt Gütersloh, sowie an die Vertreter der Schulen. Die Schülerinnen und Schüler erhielten außerdem Buchpakete im Wert von über 1.500 Euro, um das Angebot der Bibliotheken zu erweitern.

Liz Mohn erklärte: „Lesen macht Freude und Lesen ist der Schlüssel zu Bildung. Die Schulbibliotheken sind ein zentraler Ort um diese Freude zu fördern, unterschiedliche Medien kennenzulernen und eigenständig Informationen zu recherchieren. Als Medienunternehmen liegt uns dieses Engagement besonders am Herzen. Wir möchten die Schulen dabei unterstützen, möglichst viele Kinder und Jugendliche zum Lesen zu begeistern, und werden uns auch künftig mit ganzer Kraft für die Leseförderung einsetzen.“

Bürgermeister Henning Schulz bedankte sich bei Bertelsmann für die Spende: „Die Schulbibliotheken vermitteln den Kindern und Jugendlichen Spaß am Lesen, aber auch andere wichtige Fähigkeiten wie das korrekte Recherchieren, das Bewerten und Einordnen von Informationen, das gilt nach wie vor – auch und gerade mit Blick auf die digitale Ausstattung von Schulen. Nicht zuletzt dank der Unterstützung von Liz Mohn und dem Unternehmen Bertelsmann können die Bibliotheken an unseren weiterführenden Schulen einen Top-Standard vorweisen, der den Medienbestand ebenso umfasst wie die professionelle Begleitung durch geschultes Personal.“

Die Schulen werden die finanzielle Förderung von Bertelsmann unter anderem dazu verwenden, eine Bibliothekarinnen-Stelle zu erhalten. Darüber hinaus werden gezielt spezifische Leseförderprogramme unterstützt sowie das Angebot der Bibliotheken durch Bücher- und Zeitschriften-Abos erweitert.

Seit 2014 gewährleistet der Konzern durch seine Spenden den Erhalt und Ausbau von neun Schulbibliotheken in der Stadt, dazu gehören:

- Evangelisch Stiftisches Gymnasium
- Städtisches Gymnasium
- Anne Frank Gesamtschule
- Janusz Korczak Gesamtschule
- Mosaik-Schule (Förderschule des Kreises Gütersloh)
- Geschwister-Scholl-Schule
- Freiherr-vom-Stein-Realschule
- Hauptschule Nord
- Hauptschule Ost

Im Zusammenhang mit der Spende für die Schulbibliotheken rief Bertelsmann, auch auf Anregung der Schulen und der Stadtbibliothek, außerdem eine Veranstaltungsreihe ins Leben, die den Schülern Einblicke „hinter die Kulissen“ eines internationalen Konzerns ermöglichen. Das Ergebnis sind verschiedene Veranstaltungen in loser Folge, bei denen Experten aus unterschiedlichen Bertelsmann-Unternehmensbereichen den Jugendlichen bei Lesungen, Workshops oder Vorträgen die Medienwelt vorstellen. Erst gestern fand an der Janusz Korczak Gesamtschule ein weiterer Termin aus dieser Reihe statt. Danny Reinhardt von der RTL Journalistenschule stellte den Oberstufenschülern sein Berufsbild als Fernsehredakteur vor. Ziel ist es, den bewussten Umgang mit Medien und die Medienkompetenz der Schüler zu fördern.

Über Bertelsmann

Bertelsmann ist ein Medien-, Dienstleistungs- und Bildungsunternehmen, das in rund 50 Ländern der Welt aktiv ist. Zum Konzernverbund gehören die Fernsehgruppe RTL Group, die Buchverlagsgruppe Penguin Random House, der Zeitschriftenverlag Gruner + Jahr, das Musikunternehmen BMG, der Dienstleister Arvato, die Bertelsmann Printing Group, die Bertelsmann Education Group sowie das internationale Fonds-Netzwerk Bertelsmann Investments. Mit 116.000 Mitarbeitern erzielte das Unternehmen im Geschäftsjahr 2016 einen Umsatz von 17,0 Milliarden Euro. Bertelsmann steht für Kreativität und Unternehmergeist. Diese Kombination ermöglicht erstklassige Medienangebote und innovative Servicelösungen, die Kunden in aller Welt begeistern.

Für Rückfragen:

Bertelsmann SE & Co. KGaA

Andreas Grafemeyer

Leiter Medien- und Wirtschaftsinformation

Tel.: +49 5241 80-2466

andreas.grafemeyer@bertelsmann.de